

*Menschen treten ins Leben und begleiten  
uns eine Weile. Einige bleiben für immer,  
denn sie hinterlassen ihre Spuren in unseren Herzen.*

Betroffen und traurig müssen wir Ihnen mitteilen, dass

# Stephan Scheu

viel zu kurz nach seiner Pensionierung verstorben ist.

42 Jahre lang reparierte er unzählige Volvos, Jahrzehnte lang in Langnau und anschliessend in Rüschlikon.

Als humorvollen, liebenswerten und hilfsbereiten Freund werden wir ihn in Erinnerung behalten und seine Garage in seinem Sinne fortführen.

In stiller Trauer

Dirk Bächli, Raphael Nötzli, Irka Plüss  
Garage Scheu, Rüschlikon